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平成２５年度 第１２回 下野市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  平成２６年３月２０日（木）午後１時３０分から５時３０分 

２ 場  所  下野市役所石橋庁舎 ２０１会議室 

３ 出席委員  委 員 長  永 山 伸 一 

          職務代理者  川 口 桂 子 

          委   員  前 原    久 

          委   員  三 橋 明 美 

          教 育 長  古 口 紀 夫 

４ 欠席委員  な し 

５ 出席職員  教育次長       鶴 見 忠 造 

教育総務課長     野 澤   等 

学校教育課長       川 俣 廣 美 

生涯学習課長     川中子 保夫 

文化課長       蓬 田  敏 

スポーツ振興課長   渡 辺 房 男 

教育総務課課長補佐  増 渕 晴 美 

教育総務課副主幹   古 橋 栄 一 

学校教育課指導主事  高 橋 修 一 

６ 傍 聴 人  なし 

７ 議  題 

 議案第４３号  下野市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

 議案第４４号  下野市教育計画（平成２６・２７年度）の策定について 

 議案第４５号  平成２６年度教育相談員の委嘱について 

 議案第４６号  平成２６年度スクールアシスタントの委嘱について 

 議案第４７号  平成２６年度外国語指導助手の委嘱について 

 議案第４８号  平成２６年度学校評議員の委嘱について 

 議案第４９号  国分寺学校給食センター給食費徴収要項の一部改正について 

 議案第５０号  下野市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 議案第５１号  史跡下野薬師寺跡保存整備委員会委員の委嘱について 

 議案第５２号  下野市立小中学校施設の開放に関する規則の一部改正について 

 議案第５３号  下野市スポーツ推進委員の委嘱について 

 

  ８ 協議事項 

     （１）人権推進審議会委員の推薦について 

     （２）平成２６年度教育委員会開催日程について 
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９ 報告事項 

   （１）平成２６年第１回定例議会の報告について 

     （２）平成２６年度当初予算概要について 

     （３）寄附の受け入れについて 

     （４）教育委員会後援等の承認について 

     （５）平成２６年度下野市学校教育計画について 

     （６）平成２６年度教育研究所要覧について 

     （７）下野市子どもの読書活動推進計画（第２次）について 

     （８）下野市社会教育委員の定数及び任期に関する条例の一部改正について 

     （９）下野市立小中学校施設の開放に関する使用料条例の一部改正について 

     （10）下野市スポーツ活動拠点整備基本計画について 

     （11）下野市オープンキンボールスポーツ大会２０１４の結果報告について 
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永山委員長 

 

 

 

 

 

 

古口教育長 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

野澤教育総務課長 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

野澤教育総務課長 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

川俣学校教育課長 

あいさつ 

会議録署名委員の指名   永山委員長及び川口委員 

前回の定例会及び臨時教育委員会会議録の承認について、事前に送付して

ある会議録の確認をお願いする。訂正等があれば発言を求める。 

（特になし）（全委員了承） 

会議録は確定とする。 

次に、教育長の報告を求める。 

・学期末を迎え、先週の１３日（木）に教職員の内内示を行った。来週２

４日（月）が内示、新聞発表が２６日（水）というスケジュールになっ

ている。 

続いて本日１３時に出された下野市職員の内示について、教育委員会内

部の異動内容について説明を行う。 

質疑等はあるか。（質疑なし） 

審議事項に入る旨を伝える。 

 

議案第４３号「下野市教育委員会事務局組織規則の一部改正について」説

明を求める。 

【説明要旨】 

「下野市教育委員会事務局組織規則新旧対照表」に基づき、現行の事務分

掌中（11）私立幼稚園の補助に関すること。 が「子ども・子育て支援法」

施行に伴い、次年度より「こども福祉課（現児童福祉課を改称）」へ移行する

ため、１９業務から１８業務になる旨の説明を行う。 

 質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第４３号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第４４号「下野市教育計画（平成２６・２７年度）の策定につ

いて」説明を求める。 

【説明要旨】 

第１１回の定例会において、教育計画（素案）についてご協議いただき、

その時の意見を基に教育計画（案）を作成した。委員の皆さんには、事前送

付したが、その後、修正等について個々にご連絡をいただいたものを赤字で

訂正したものがお手元の資料である。 

以下、各課ごとに下野市教育計画（案）の訂正箇所を中心に説明を行う。 

質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第４４号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第４５号「平成２６年度教育相談員の委嘱について」説明を求

める。 

【説明要旨】 
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永山委員長 

前原委員 

川俣学校教育課長 

 

前原委員 

永山委員長 

川俣学校教育課長 

 

永山委員長 

川俣学校教育課長 

永山委員長 

川俣学校教育課長 

永山委員長 

川口委員 

 

永山委員長 

 

古口教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

 

下野市教育相談員の設置等に関する規則第３条の規定により、再任６名、

新任４名、計１０名の委嘱をお願いしたい。委嘱期間は平成２６年４月１日

から平成２７年３月３１日まで。 

児童生徒相談員は７名から３名体制になるが、倍の勤務日数を確保するこ

とになった。また、学校配置されていた相談員を学校教育サポートセンター

の配属に変更することによって、人材を柔軟に活用できるようにした。 

質疑等はあるか。 

現在、児童生徒相談員はどこの所属になるのか。 

学校教育課に属しているが、配置校の専属的な形になりがちである。 

これまで配置されていた学校にとってマイナスにならないよう、次年度以

降も連絡を密にして、効率的な運営をお願いしたい。 

相談員の活動状況はどのようになっているのか。 

学校によって異なるが、概ね月４日の勤務体制（予算枠内）で、学校に出

向いて授業の様子を見守ったり、給食時に子どもたちと接したりしている。 

子どもたちや保護者の方は、相談員がいる日時や場所を把握しているのか。 

分かるようになっている。 

相談状況はどのようになっているのか。 

相談内容に幅はあるが、年間 3,000件を超えている。 

３名に減らすには厳しい数字ではないか。 

尐数になると相談員が固定化してしまい、相談内容によっては話しにくい

環境になりかねない。 

新しい体制になって良かったのかどうかの検証は是非行っていただきた

い。無理があれば再検討しなければならない。 

相談件数 3,000 を１日当たりに換算すると３・４件の計算になる（小学校

11 校で割り、更に開校日 11 か月で割り、最後に勤務日数月８日【４日を午

前・午後に分ける】で割る）。大部分は友達的な感覚でやって来る子どもた

ちであるが、中には親子関係・友達関係で悩んでいる深刻な相談も年間に２

０件程ある。深刻なケースの場合には、組織的かつ迅速に対応することが必

要となり、様々な機関との連絡や調整に人材を集中投入できるよう、思い切

った形でサポートセンター体制に変更することになった。相談員を絞った結

果どのように機能していくのか、先ずはこの体制を動かしてみて判断してい

きたい。従来通り、学校に貼り付ついていた方が良いとなれば、色々な面で

検討しなければならないが、指導主事を始めサポートセンターの皆さんが、

是非この体制でやりたいということで進めたものなので、我々教育委員会や

行政はこれを後押しして、運営がうまくいくよう全体で応援していただきた

い。 

他に質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第４５号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第４６号「平成２６年度スクールアシスタントの委嘱について」
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川俣学校教育課長 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

川俣学校教育課長 

 

 

 

 

古口教育長 

 

永山委員長 

川俣学校教育課長 

鶴見教育次長 

永山委員長 

増渕教育総務課長補佐 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

川俣学校教育課長 

 

 

 

永山委員長 

川口委員 

川俣学校教育課長 

説明を求める。 

【説明要旨】 

下野市スクールアシスタント設置規則第４条の規定により、学級支援指導

助手１名の委嘱をお願いしたい。 

当該委嘱者は新任とあるが、５年の任期満了を迎え一度退職し、今回３名

の募集者から新たに採用となったため、実績はあるが新任となっている。 

委嘱期間は平成２６年４月１日から平成２７年３月３１日まで。 

質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第４６号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第４７号「平成２６年度外国語指導助手の委嘱について」説明

を求める。 

【説明要旨】 

 下野市外国語指導助手設置規則第４条の規定により、５名の外国語指導助

手の委嘱をお願いしたい。５名（ＡＬＴ）は何れも再任となる。 

６名の採用枠のうち１名が欠員となっているが、本日の臨時会には間に合

わなかった。決まり次第、追加議案を提出したいと考えている。 

３月３１日の退職辞令交付式が終わった後に、時間がいただけるのであれ

ば教育委員会臨時会を開催してはどうか。 

 決定までの事務手続きはどのようになっているのか。 

 ３月２４日に２名の面接を行う予定である。 

２４日にＡＬＴの採用が決まれば、３月中の議案の提出は可能である。 

 教育委員会（臨時会）の開催についての告示期間は決まっているのか。 

 「下野市教育委員会会議会議規則」では、特に告示の期間についての規定

はない。 

 告示の制限がないようなので３月３１日に教育委員会臨時会を開催する方

向で進めていただきたい。 

他に質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第４７号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第４８号「平成２６年度学校評議員の委嘱について」説明を求

める。 

【説明要旨】 

下野市立小中学校管理規則第２１条第３項の規定により、再任３７名、新

任２３名、計６０名の委嘱をお願いしたい。 

委嘱期間は平成２６年４月１日から平成２７年３月３１日まで。 

 質疑等はあるか。 

 学校評議員の人選はどのようにして決定しているのか。 

何れも学校長からの推薦である。 
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川口委員 

 

 

三橋委員 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川俣学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

永山委員長 

川口委員 

川俣学校教育課長 

 

 

前原委員 

 

川俣学校教育課長 

永山委員長 

 

 

 

 

 

蓬田文化課長 

 学校によっては、前任者が次の評議員を推薦するところもあり、選出方法

にばらつきがあるようだ。人選に際しては校長自らが面談を行い推薦するよ

うにしていただきたい。 

 人物を知らない人が推薦してしまうと、その後の学校運営に支障をきたす

おそれがある。 

 学校評議員というのは、いわば学校長の応援団的な役割を担っている。 

その意味で人選は一番重要であるので、校長会を通して次年度以降の人選に

ついて再確認していただきたい。 

他に質疑等はあるか。（特になし） 

 このとおり決定してよろしいか。（過半数委員承認） 

議案第４８号は原案どおり決定する。 

 

ここで会議開始より１００分経過したので暫時休憩とし、開始を３時２０

分とする。 

 

議事再開の旨を伝える。 

続いて議案第４９号「国分寺学校給食センター給食費徴収要項の一部改正

について」説明を求める。 

【説明要旨】 

 国分寺学校給食センター給食費徴収要項新旧対照表に基づき、消費税の増

税等に伴う給食費の変更について以下の点について説明を行う。 

 ・国分寺学校給食センターの名称に「下野市立」を付け加える。 

 ・給食費の改定 

小学校児童・教職員 4,300円⇒4,500円（日割り 240円⇒250円） 

中学校生徒・教職員 5,000円⇒5,300円（日割り 280円⇒300円） 

給食センター職員  4,300円⇒4,500円 

 質疑等はあるか。 

 国分寺学校給食センターの会計監査体制はどのようになっているのか。 

 給食センターを利用している学校の中から、２校（細谷小学校と国分寺西

小学校）の校長が監事となっている。監査は３月２８日に実施する予定であ

る。 

 今回の給食費の改定は、消費税以上に値上がりしているが、その他の理由

は何か。 

 給食材料費の価格高騰分も含まれている。 

他に質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第４９号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第５０号「下野市文化財保護審議会委員の委嘱について」説明

を求める。 

【説明要旨】 
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永山委員長 

 

 

 

 

 

蓬田文化課長 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

渡辺ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

 

 

渡辺ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 

 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

下野市文化財保護条例施行規則第２２条第３項の規定により、再任５名、

新任１名、計６名の委嘱をお願いしたい。 

委嘱期間は平成２６年４月１日から平成２８年３月３１日まで。 

質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第５０号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第５１号「下野市文化財保護審議会委員の委嘱について」説明

を求める。 

【説明要旨】 

下野市史跡保存整備委員会条例第５条の規定により、９名の委嘱をお願い

したい。委員として２期８年が満了するため、９名を再任するものである。 

委嘱期間は平成２６年４月１日から平成３０年３月３１日まで。 

質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第５１号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第５２号「下野市立小中学校施設の開放に関する規則の一部改

正について」説明を求める。 

【説明要旨】 

 石橋小学校体育館及び古山小学校体育館の改築により、新たに設置された

ミーティングルームの開放時間等を定めるために、当該規則の一部を改正す

るものである。 

併せて各学校名を正式名称に訂正し、また施設区分を明確にした。 

質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第５２号は原案どおり決定する。 

 

続いて議案第５３号「下野市スポーツ推進委員の委嘱について」説明を求

める。 

【説明要旨】 

下野市スポーツ推進委員に関する規則第４条第１項の規定により、再任３

２名、新任７名、計３９名の委嘱をお願いしたい。 

委嘱期間は平成２６年４月１日から平成２８年３月３１日まで。 

従来各地区１２名、計３６名であったが、当該規則第３条で委員の定数は

４１人以内としているため、今回３名を増員した。新任の７名については、

私が直接面談を行い選任したものである。 

 質疑等はあるか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第５３号は原案どおり決定する。 

次に協議事項に移ることを告げる。 
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野澤教育総務課長 

 

 

 

 

永山委員長 

前原委員 

 

永山委員長 

 

 

 

野澤教育総務課長 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

鶴見教育次長 

 

 

永山委員長 

 

教育委員会各課長 

 

 

永山委員長 

 

 

川俣学校教育課長 

 

永山委員長 

蓬田文化課長 

鶴見教育次長 

 

 

永山委員長 

 

（１）人権推進審議会委員の推薦について説明を求める。 

【説明要旨】 

平成 26 年 2 月 25 日付けで生活安全課長より通知があり、下野市人権推進

審議会条例第２条に基づき、教育委員会より当該審議会委員（任期２年）の

推薦をお願いするものである。参考ではあるが前任者は永山委員長である。 

今月３月３１日（月）までに推薦書を提出することになっている。 

推薦について意見等はあるか。 

差しつかえなければ、永山委員長に引き続きお願いしたい。（永山委員長と

の声多数あり） 

私がお受けすることでよろしいか。（全委員承認） 

推薦書は永山で提出をお願いする。 

続いて（２）平成２６年度教育委員会開催日程について説明を求める。 

【説明要旨】 

平成２６年度教育委員会定例会予定表の６月について、当初１９日という

ことになっていたが、「下都賀地区教育長会議」と日程が重なってしまうため

２０日（金）に変更するものである。 

委員の皆さんのスケジュールは大丈夫か。（全委員確認済み） 

質疑等はあるか。（特になし） 

 

次に報告事項に移ることを告げる。 

（１）平成２６年第１回定例議会の報告について説明を求める。 

【説明要旨】 

平成２６年第１回下野市議会定例会一般質問通告一覧表に基づき、主に教

育委員会に関する５名の質問事項と答弁内容について概要を説明。 

 質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（２）平成２６年度当初予算概要について説明を求める。 

【説明要旨】 

 平成２６年度当初予算主要事業概要の資料に基づき、各課毎に事務事業概

要及び予算額について説明を行う。 

質疑等はあるか。 

 学校教育課 P７の教育振興事業の予算が昨年度に比べ大幅に削減されてい

るのはなぜか。 

 下野市独自で行っていた学力調査が 3,000 千円程であったが、県で「とち

ぎっ子学習状況調査」を実施することなったため、削減になったものである。 

文化課 P23の予算額 0（9,500千円）のカッコ部分は何を表しているのか。 

当初予算計上額が 9,500千円であり、全額削減になり 0円になった。 

 県費の裏負担分として計上したが、甲塚古墳整備の進捗状況から判断して

今回は見送られた。県でも補正予算等があるので再度検討する機会もあると

思われる。 

質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（３）寄附の受け入れについて説明を求める。 
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野澤教育総務課長 

 

 

永山委員長 

 

 

野澤教育総務課長 

 

 

永山委員長 

 

 

 

川中子生涯学習課長 

 

 

 

永山委員長 

川口委員 

 

 

 

 

鶴見教育次長 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

川中子生涯学習課長 

 

 

 

永山委員長 

 

 

 

渡辺ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 

 

【説明要旨】 

 平成２５年度寄附物件一覧表に基づき、４件（祇園小学校、古山小学校、

南河内第二中学校、石橋中学校）の寄附があった旨の説明。 

質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（４）教育委員会後援等の承認について説明を求める。 

【説明要旨】 

教育委員会後援等承認一覧に基づき、３月現在で３件の承認をした旨の報

告。№１、№２については昨年も承認実績があるが、№３については今回が

初めての承認となる。 

質疑等はあるか。（特になし） 

 

次の（５）及び（６）は、後ほど一括してご報告いただくこととして、 

（７）下野市子どもの読書活動推進計画（第２次）について説明を求める。 

【説明要旨】 

 下野市子どもの読書推進計画策定のこれまでの動向及び第一次計画の取り

組み状況について概要を説明。その後、平成２６年３月策定の「下野市子ど

もの読書推進計画（第二次）」に基づき、内容の詳細について説明を行う。 

質疑等はあるか。 

 以前、上三川町の図書館が学校とのネットワーク化を図っていると聞いた

ので、下野市の意向を伺ったことがあった。その時は、当市の場合ネットワ

ーク化しても、各学校で図書を利用する時期が重なってしまい、あまりメリ

ットがないということだった。第二次計画策定に当たり、デメリットだけだ

はなくメリットの面で、他市町の取り組み等を参考にしなかったのか。 

 第一次計画では策定（理想）ばかりが優先されてしまい、予算という観点

を欠いていた。その点、第二次計画は実効性のある内容ということで策定さ

れている。ネットワーク化については、導入機種に相違があり予算的に困難

であるが、学校との相互貸借や学校司書との意見交換等でカバーしている。

今後は進行管理に基づいた計画策定に努めたい。 

質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（８）下野市社会教育委員の定数及び任期に関する条例の一部改正

について説明を求める。 

【説明要旨】 

 社会教育法の改正に伴い、社会教育委員の委嘱の範囲が拡大されたため、

当該条例第２条第２項に「家庭教育の向上に資する活動を行う者」という一

文を加えるものである。 

質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（９）下野市立小中学校施設の開放に関する使用料条例の一部改正

について説明を求める。 

 

【説明要旨】 

石橋小学校体育館及び古山小学校体育館の改築に伴い、体育館（半面・全
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永山委員長 

 

渡辺ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 

 

 

 

永山委員長 

 

 

渡辺ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 

 

 

 

 

 

永山委員長 

 

 

高橋指導主事 

 

 

 

 

永山委員長 

 

前原委員 

川俣学校教育課長 

 

永山委員長 

 

高橋指導主事 

 

 

 

川口委員 

 

永山委員長 

 

増渕教育総務課長補佐 

面）やミーティングルームの使用料を定めるため、当該条例の一部を改正す

るものである。 

 質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（10）下野市スポーツ活動拠点整備基本計画について説明を求める。 

【説明要旨】 

下野市スポーツ活動拠点整備基本計画の冊子に基づき、計画策定の経緯、

周辺自治会等の説明会、パブリックコメント結果等について説明を行う。 

３月市議会の教育福祉常任委員会及び議員全員協議会に報告を行った。 

質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（11）下野市オープンキンボールスポーツ大会２０１４の結果報告

について説明を求める。 

【説明要旨】 

 ３月９日（日）に石橋体育館センターで実施された下野市オープンキンボ

ールスポーツ大会２０１４の成績について説明を行う。 

 一般の部１２団体、小学生の部９団体の参加があり、東京からは４チーム

が参加した。県外チームとの対戦は大変刺激になった、今度は東京の大会を

見学したい等の意見が寄せられている。 

 質疑等はあるか。（特になし） 

 

 ここで、先ほど後回しにした協議事項に戻る。 

（５）平成２６年度下野市学校教育計画について説明を求める。 

【説明要旨】 

平成２６年度下野市学校教育計画について、変更点を中心に学校教育の目

標、基本方針、重点項目、努力目標等について説明を行う。教師の心構えを

示す今年度のキーワードは「前進」。（Ｈ24「つながり」・Ｈ25「組織力」） 

 質疑等はあるか。 

当計画が学校全体に行き渡り、計画通りに運営されよう周知されたい。 

この「下野市学校教育計画」と先の「下野市教育計画」の違いは何か。 

前者は学校という教育現場（教師）の観点からの計画に対し、後者は教育

委員会（行政）の観点からの計画といった違いがある。 

他に質疑等はあるか。（特になし） 

続いて（６）平成２６年度教育研究所要覧について説明を求める。 

【説明要旨】 

平成２６年度下野市教育研究所要覧について、変更点を中心に学校教育目

標、基本方針、重点項目、運営方針、事業概要等について説明を行う。 

 質疑等はあるか。 

初めて見る方には、表紙にある写真の意味が分からないと思うので、説明

を入れていただきたい。 

他に質疑等はあるか。（特になし） 

次にその他に移ることを告げる。 

事務局より事務連絡 
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永山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・４月 ７日 教職員全体研修会について（スポーツ交流センター） 

・５月１６日 関東甲信越静教育委員会連合会研修について（長野県） 

 

次回の教育委員会臨時会は３月２５日（火）の午前９時より、国分寺公民

館会議室において開催する。 

本日の議事日程は全て終了した旨を告げ、午後５時３０分閉会。 

 

 

 

 

             

 

 


